

ABSTRAK

Winda Rorika, 111.035, **Penerapan PERMENPAN No. 9 Tahun 2014 pada UPT Perpustakaan Universitas Andalas (UNAND) Padang**. Skripsi mahasiswa Konsentrasi Ilmu Informasi dan Perpustakaan, Jurusan Sejarah Kebudayaan Islam, Fakultas Adab dan Humaniora, IAIN Imam Bonjol Padang. 2015

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan PERMENPAN No. 9 tahun 2014 pada UPT Perpustakaan Unand Padang, dengan cara membandingkan tugas pustakawan dalam PERMENPAN dengan tugas yang dikerjakan oleh pustakawan pada perpustakaan Unand. Penelitian ini diharapkan bermanfaat bagi perpustakaan Unand, pembaca dan penulis.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif berbentuk deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pustakawan perpustakaan Unand yang berjumlah 18 orang dimana jumlah populasi dijadikan sampel. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, angket, wawancara dan studi dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perpustakaan Unand memiliki 18 orang pustakawan. Tugas dalam bidang pengelolaan perpustakaan yang tidak dikerjakan oleh keseluruhan pustakawan yaitu tugas pustakawan pelaksana. Dalam bidang pelayanan perpustakaan, pustakawan pelaksana memiliki 16 tugas dan 6 tugas tidak dikerjakan, pustakawan pelaksana lanjutan memiliki 11 tugas dan 5 tidak dikerjakan, pustakawan penyelia memiliki 9 tugas dan 2 tidak dikerjakan, pustakawan pertama memiliki 23 tugas dan 15 tidak dikerjakan, pustakawan muda memiliki 19 tugas dan 11 tidak dikerjakan, pustakawan madya memiliki 9 tugas dan 6 tidak dikerjakan. Penyebab tugas pustakawan perpustakaan Unand tidak sesuai dengan PERMENPAN No. 9 tahun 2014 yaitu, *pertama*, pada perpustakaan Unand tugas dilaksanakan berdasarkan layanan yang ada diperpustakaan, *kedua*, tugas pustakawan menurut PERMENPAN tidak sesuai dengan bidang kerja pustakawan perpustakaan Unand, *ketiga*, pustakawan tidak memahami tugas yang ada dalam PERMENPAN, *keempat*, jumlah pustakawan cenderung minim, *kelima*, karena waktu yang tersedia tidak cukup untuk mengerjakan tugas tersebut, *keenam*, tugas pustakawan dalam PERMENPAN masih banyak yang bersifat manual, sedangkan perpustakaan Unand mengelola perpustakaan dengan sistem komputer.

Kata kunci : PERMENPAN, jabatan fungsional pustakawan, tugas pustakawan.